

DATUM:

15.03.2022

Mit Kindern über den Krieg sprechen

Die weltpolitische Lage mit dem Krieg in der Ukraine ist ebenfalls in der Lebenswirklichkeit von Kindern angekommen. Spätestens dann wenn geflüchtete Kinder die Kitas und Schulen im Siebengebirge besuchen.

Viele Kinder stellen ihren Eltern dazu Fragen, sind möglicherweise selbst in Sorge und suchen für sich nach Antworten. Damit Eltern auf diese Gespräche gut vorbereitet sind hat die interkommunale Familien- und Erziehungsberatungsstelle der Städte Bad Honnef und Königswinter auf ihrer Internetseite dazu verschiedene Links zusammengestellt:

<https://www.koenigswinter.de/de/aktuelles.html>.

Eltern finden dort Anregungen wie sie kindgerecht mit ihren Kindern über den Krieg in der Ukraine ins Gespräch kommen können.

Selbstverständlich steht das Team der FEB Eltern auch für eine persönliche Beratung zur Verfügung. Kontakt per E-Mail unter feb@koenigswinter.de oder telefonisch unter 02223/2986-5360.